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文娱

郭德纲移民澳大利亚，
德云社开海外分社，真！

本报讯(记者 邱祎) 1

月28日起，由何晟铭、李晟、潘
迎紫等主演的清宫情感大剧

《倾城绝恋》将登陆陕西卫视。
《倾城绝恋》改编自雪灵之畅
销小说《殇璃》，讲述了倾国倾
城的蒙古公主“美璃”与花美
男“庆王爷靖轩”跌宕起伏温
婉缠绵的凄美爱情故事。

陕西卫视工作人员曾先
生向记者透露，他们在开年

之际斥巨资购买了 41集《倾
城绝恋》的全国独家首播权，
将从 1月 2 8日起每晚 3集连
播。“据我们所知，这是目前

《倾城绝恋》播出的最完整
版。”

据了解，《倾城绝恋》与
以往后宫戏最大的不同是，
它不光有尔虞我诈、明争暗
斗的宫廷剧情，更有凄美动
人、虐心十足的爱情故事。

《倾城绝恋》将登陆陕西卫视

本报讯 23日
凌晨，长春国贸在微博中称，有

网友爆料郭德纲已经移民澳大
利亚，移民类别是杰出人士永居
签证。对此有网友质疑，郭德纲
去年刚当选为北京市西城区政
协委员，如果移民还能胜任此职
吗？23日，北京西城区人民政府
新闻办公室新浪官方微博辟谣
称，已经联络了郭德纲本人，他

表 示 自 己 从 未 移 民 外
国，也没有打算移民外
国，目前正备战春晚。

2010年起，郭德纲
曾率德云社弟子两度到
澳大利亚墨尔本演出，
2 0 1 2 年澳大利亚维多利
亚州工党领袖安德鲁访华
时，郭德纲也以私人身份
亲自陪同游览故宫，关系非
常好。23日凌晨长春国贸透
露，有网友爆料称郭德纲已
经移民到了澳大利亚，网友
还称消息来源于澳大利亚的

一家律师行。

该消息传出后引发网
友热议，并笑称郭德纲已然是世
界“非著名相声演员”。不过也有
网友表示，郭德纲去年年末才当
选为西城区政协委员，移民的话
是否会影响其政协委员的工作？
为此北京西城区人民政府新闻
办公室新浪官方微博回应称，

“我区有关部门联系郭德纲委员
本人进行核实，他表示，自己并
未移民外国，也没有打算移民外
国，目前正在备战春晚。”随后记
者联系到了郭德纲并向他说明：
政协委员必须是中国国籍，这是
基本条件，如果是他国国籍就必
须取消委员资格。对此，郭德纲
斩钉截铁地表示，自己未移民，
也没有那样的打算。

23日16：10郭德纲又在新浪
微博中称：“我作为一个有着天津
户口的中国籍公民正式宣布，德云
社澳大利亚分社已成立，第一家海
外德云社将落户墨尔本。”网友顿
悟笑称：“原来不是老郭移民，是德
云社第一家海外分社落户澳大利
亚。” （宗禾）

本报讯 (记者 邱祎)

妈妈类歌唱与交流电视真人
秀《妈妈咪呀》2 3 日迎来了

“神曲教母”龚琳娜助阵，她
的一曲《帅女人》唱出了所有
妈妈参赛者的风采。此外，节
目中的催泪弹“泡泡龙母亲”
黄月如，让刚在美国产女的
黄奕十分感动，发表妈妈宣
言歌颂母爱的伟大。

本场比赛中的“泡泡龙母

亲”黄月如被观众评为当晚的
最大泪点，连刚在美国产女
的黄奕都被其感动，发表产
后首个母爱宣言。据知情者
透露，黄奕看到黄月如 18岁
的儿子患有罕见皮肤病———
泡泡龙 (只要稍重地碰到皮
肤，就会立刻起水泡，如果不
及时处理伤口会引起皮肤溃
烂感染)，特别心疼，连发多条
微博歌颂母爱的伟大。

“泡泡龙母亲”感动黄奕
本报讯 22日下午，2012年诺贝尔

文学奖获得者莫言正式受聘成为北京
师范大学文学院教授。在随后发表的
即兴演讲中，莫言表示这次受聘自己
是获得了一份“入学”通知书，可弥补当
年在北师大学习时留下的遗憾。

22年前的1991年，莫言毕业于
北师大与鲁迅文学院合办的作家研
究生班，并获文艺学硕士学位。

在发表即兴演讲时，莫言说自
己很惭愧当年在北师大没有认真地
学习，担心没有足够的学问修养，

“很可能被学生轰下台去”。他说受
聘教授实际上也是自己获得的北师
大“入学”通知书，能在学校学一点

东西，跟同学们平等地交流，从同学
们那里汲取一些灵感和学问。

对于诺贝尔奖，莫言直言“真的不
要有太高的估计，我总觉得我们有点
小题大做”。他说不论在高密、北京，还
是瑞典，自己的心里一直很平静，甚至
有一点点歉疚。他知道在全世界、在中
国有许多好的作家，都有资格甚至比
自己更有资格获得这个奖项。自己就
是一个普通人，一个会写小说、会讲一
点故事的农民作家。

据了解，经莫言提议，由他任主
席的“北京师范大学国际写作中心”
将设立诺贝尔园丁奖，鼓励更多的
作家成长。 (张航)

莫言受聘做北师大教授
提议设立“诺贝尔园丁奖”

本报讯 《甄嬛传》将
引入美国的消息引起网友
热议。日前，《甄嬛传》导演
郑晓龙表示，目前正与一家
美国公司草拟合约，对方会
将《甄嬛传》剪辑成6个电视
电影，在美国的主流电视台
播出。

郑晓龙介绍，美国这家
公 司 准 备 重 新 剪 辑《 甄 嬛
传》，并补拍一些镜头，还将
重新配乐。他表示，剪辑过程
中方完全不参与，因为不知
道欧美人的欣赏习惯、节奏。

至于引进的缘由，郑晓
龙说，美国公司认为《甄嬛
传》在英语市场上也会有观
众。在郑晓龙看来，《甄嬛传》
之所以受欢迎，是因其传达
的核心价值观是正确的。

据了解，此前，该剧已在
美国的华人电视台播出，但
并非英文版，仅限于华人收
看。此次与美国公司签约，剪
辑过的《甄嬛传》将在美国的
主流电视台播出，“这才代表
我们真正走出去了”，郑晓龙
说。 (京华)

“甄嬛”要出国了
美国电视台欲播《甄嬛传》

假！
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